

◆学校紹介◆

大和高田市立高田商業高等学校



【高校生議員 5名】

岡下 幸輝 議員

島田 晴生 議員

萩原 歩紀 議員

西上 和葉 議員

小山 拓海 議員

< 紹介者：岡下 幸輝 議員 >

高田商業高等学校は、大和高田市にある市立の商業高校です。

私たちの学校には他の学校にはない魅力があります。

まず高田商業高等学校では礼儀・清純・誠実の三つを校訓としており、高田商業高校の生徒は皆いかなる時でも挨拶は元気よくをモットーにしています。部活動にも力を注いでおり、ソフトテニス部では、全国優勝するなど活躍しています。資格取得にも力を注いでおり、今年の商業検定の資格取得率は全国1位を記録しました。

また、高田商業には地域をよりよくするために結成された「まち部。」という団体があります。まち部では大和高田市を始め地域を盛り上げることが出来るような商品開発を軸に活動しています。最近では高田商業の伝統のすき焼きパーティーを元にしたレトルトのすき焼きを販売し完売するなど、とても良い結果を残してくれています。

高田商業では行事などのイベントも数多くあります。中でも文化祭では毎年全てのクラスがそれぞれの個性を活かしたお店を出店、さらにクラスごとに舞台発表をしてユーモアに溢れた出し物を行いさらにイベントを盛り上げます。このような魅力的なイベントが数多くあることから、高田商業は「思い出づくりの名人」と言われています。

このように高田商業には他の学校にはない特別な魅力がたくさんあります。ぜひ遊びに来て下さい。

◆ 学校紹介 ◆ 県立高取国際高等学校



【高校生議員 5名】

出合 陽翔 議員	村田 千陽 議員	辰巳 莉子 議員
藤井 美咲 議員	奥田 悠夏 議員	

< 紹介者：村田 千陽 議員 >

私たちの通う高取国際高等学校は、昭和59年に「高取高等学校」として開校され、平成17年に「高取国際高等学校」に校名変更されました。明日香村と高取町の歴史的建造物や自然の豊かな環境に恵まれ、地域の方々との交流も盛んな学校です。

国際英語科や国際コミュニケーション科といった特色ある学科が設置されており、国際英語科では英語力を伸ばすことに力を入れ、選択によっては3年次に最大週13時間英語を学ぶことができます。国際コミュニケーション科では2年次から第二言語としてフランス語・スペイン語・中国語・韓国語を学ぶことができます。そのため、高校で磨いた語学力を大学でさらに高め、将来はそれを生かした仕事に就きたいと考える生徒も多くいます。

普通科では幅広い進路を見据えて、様々な授業を受けることができます。アメリカ・フランス・韓国に姉妹校をもつなど、国際交流の機会に大変恵まれた学校です。

新型コロナウイルスの影響により、現在では姉妹校を訪問しての国際交流は難しい状況にありますが、「英会話」や「英語表現」の授業、放課後に有志の生徒が集まってオンラインによる国際交流を行うなど、この状況に負けることなく、自分達にできることを精一杯頑張っています。

◆学校紹介◆

県立奈良朱雀・奈良商工高等学校



【高校生議員 4名】

藤川 優希 議員

大下 蓮 議員

永井 悠暉 議員

木ノ本 桃華 議員

< 紹介者：藤川 優希 議員 >

本校は、県内有数の施設・設備のもと「地域産業を担うモノづくりとビジネスのスペシャリスト」を育成する学校として工業系、商業系合わせて6学科を有しており、私たちは実習や演習などを通して専門的な知識や技術・技能を学ぶとともに資格取得にも積極的にチャレンジしています。

部活動では体育部、文化部ともにとっても盛んで、特徴といえば、他校ではあまり見られない部活動があるということかもしれません。中でも、機械研究部が世界コマ大戦に出場、情報研究部も世界大会に出場。ボクシング部はオリンピック出場者を輩出するなどの優秀な実績を残しています。

また、本校は本年度11月1日をもって創立100周年を迎え、今年の入学生より「奈良商工高校」として生まれ変わり、新たなスタートを切りました。大正、昭和、平成、令和の4つの時代にわたり、多くの先輩方を輩出してきたその歴史と伝統は、現在に学ぶ私たちの誇りともなっています。

◆学校紹介◆ 西大和学園高等学校



【高校生議員 5名】

宮城 昌典 議員

藤岡 海登 議員

小林 晴 議員

浅野 真央 議員

濱地 可蓮 議員

< 紹介者:宮城 昌典 議員 >

本校西大和学園はとても多彩な強みを持つ学校だと僕は思います。

確かに最近ではありがたいことにテレビで取り上げていただくことも増え、世間では勉強のイメージが強くあるかと思います。しかし、在校生だからこそ知っている特徴も多数あります。今回は、その中でも国内では屈指だと思われる体験学習について紹介します。

西大和では、中学1年生から多種多様な体験をする機会を与えてくださります。例えば、病院や地方裁判所の訪問からグリコやリクルートでの企業研修、さらには化石採掘やアカウミガメの産卵観察など社会に出てからではあまり体験し得ないことまで体験することができます。これを機に将来像が確かなものとして実感できる生徒もそう少なくは無いはずです。

これからの西大和のあるべき姿として、西大和は勉強だけじゃないんだと生徒会を中心に世の中に発信していけたらなと思っています。

◆学校紹介◆ 県立国際高等学校



【高校生議員 4名】

下村 夏月 議員

奥田 星愛 議員

徳永 将都 議員

天野 結海 議員

< 紹介者：下村 夏月議員 >

2020年に開校された、私たちが新たなパイオニアとして通う奈良県立国際高校では、Creativity,活動を企画する、Activity,国際的なプログラムに参加する、Service,人のためになるといったこの頭文字をとったCASをモットーに、日々の学校生活を送っています。

国際高校には他の高校にないような特色ある授業があります。

まず一つ目がグローバル探究です。グローバル探究とは国際高校独自の授業で週に三時間、地球規模の課題について常にディスカッションを行い、私たち高校生にはその問題についてなにができるのか。どうすれば地球はいい方向へ傾くのか、真の国際人になるため課題解決に向けて取り組んでいます。

一つ目のトピックはボルネオ島の森林伐採、絶滅の危機のあるオランウータンなどの動物、パーム油を私たちが毎日使用することでボルネオ島への影響がどれだけあるのか、などを探究し、二つ目のトピックはSDGs（持続可能な開発目標）についてです。地球のことを考えて一人一人がどのような行動を取るのか、地球にとって私たちがすべき行動はなんなのかを探究しています。

二つ目の特色ある授業は、世界の言語という授業です。「奈良から世界に飛び立とう！」このキャッチフレーズをもとに、英語だけを重視するのではなく、ドイツ語、フランス語、スペイン語、韓国語、中国語の五つの言語とその国の文化や慣習、伝統を学んでいます。

このように国際高校には特色ある授業があり、主体性を大切にさまざまなことに取り組んでいます。

◆学校紹介◆ 県立添上高等学校



【高校生議員 4名】

岡田 周弥 議員

大槻 亮介 議員

矢野 優芽 議員

御前 有莉奈 議員

< 紹介者：岡田 周弥議員 >

添上高校は1学年、普通科5クラス、スポーツサイエンス科1クラスの学校です。今年度より普通科の中に人文探究コースが開設され、探究活動を軸とした学習活動により、難関大学への進学を目指しています。

115年の歴史と文化を持つ伝統ある学校で、「誠・力・愛」の校訓のもと、生徒みんなが学校生活をいきいきと過ごしています。教室での学習をはじめ、放課後のクラブ活動など、生徒一人一人が、自分の夢を見つけ、追いかけて、生徒同士が夢について語り合い、お互いを励まし、日々成長することができる学校です。校舎は古いですが、生徒の元気な挨拶が響き渡り、明るい雰囲気のある学校です。

本校の特色はなんといっても運動部活動です。多くの部活動が近畿大会や全国大会に出場し活躍しています。近年では、陸上競技部の全国優勝や入賞、水泳競技部の全国入賞、体操競技部においては、全国大会に38年連続出場を果たしています。学校の体育施設も、公認の陸上競技場や室内プール、体操ピットなどを備える、県内唯一の公立高校です。添上高校では、特色であるスポーツを活かし、夢の実現を目指す生徒がたくさん通っている学校です。